

FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL

FARHAN NUR SYA'BAN
NPM : 2019110114

MOTIVASI PEMANFAATAN RUANG PUBLIK BAGI ANAK
DI RUANG PUBLIK TERPADU RAMAH ANAK (RPTRA)
TAMAN SAWO CIPETE UTARA

XVII+ 79 Halaman+21 Tabel+7 Lampiran

ABSTRAK

Keterbatasan ruang terbuka hijau membuat anak-anak bermain di tempat-tempat yang tidak layak, seperti jalan raya. Masalah tersebut muncul akibat pembangunan yang tidak mementingkan hak anak. Banyak anak-anak yang tidak dapat menikmati masa kanak-kanaknya karena keterbatasan ruang publik. Misalnya tidak tersedianya fasilitas bermain yang layak, lingkungan yang tidak sehat, ataupun ruang publik yang tidak ramah anak. Maka dari itu RPTRA hadir dalam rangka menyediakan ruang publik terpadu ramah anak yang dilengkapi fasilitas fisik, berfungsi sebagai sarana pemberian layanan dan kegiatan terutama bagi anak dan warga, sehingga RPTRA menjadi tempat tumbuh dan kembangnya anak, tempat kegiatan sosial warga setempat, sekaligus menambah ruang terbuka hijau dan tempat penyerapan air tanah. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui motivasi pemanfaatan ruang publik bagi anak di Ruang Publik Terpadu Ramah Anak (RPTRA). Penelitian ini menggunakan penelitian survei dengan pendekatan kuantitatif. Menggunakan metode kuisioner (angket) dan dokumentasi. Sampel responden kepada 30 orang anak. Teknik penentuan informan menggunakan data *purposive sampling*. Berdasarkan hasil dalam penelitian ini adalah ruang publik memotivasi anak untuk bermain karena fasilitas yang disediakan serta keamanan dan kenyamanan yang diberikan RPTRA itu sendiri membuat anak mengunjungi RPTRA. Intensitas anak mengunjungi RPTRA dinilai cukup tinggi karena hampir setiap anak sering mengunjungi RPTRA. Dari hasil data menunjukkan bahwa anak lebih banyak mengunjungi RPTRA karena melakukan kegiatan olahraga seperti bermain bola, bermain di area playground dan jogging. Lalu faktor lain seperti ingin bermain di taman, karena bosan dirumah, kenyamanan serta keamanan menjadikan alasan tertinggi anak mengunjungi RPTRA.

Daftar Pustaka : 25 Referensi (2005-2018)
Kata Kunci : Motivasi, Ruang Publik, RPTRA